

Ressort: Lifestyle

Kate Moss findet sich nicht sexy

London, 07.11.2012, 09:36 Uhr

GDN - Das britische Model Kate Moss findet sich selbst nicht sexy. "Ich denke, dass ich ganz in Ordnung aussehe, aber ich habe mich selbst nie sexy gefunden oder gedacht, dass Jungs mich mögen würden", sagte Moss "FemaleFirst".

Mit Blick auf ihre Schulzeit sagte das Model, dass sie "nicht das hübscheste Mädchen der Klasse" gewesen sei. "Ich hatte keine Brüste und kurze Beine. Ich dachte nicht daran, Model-Material zu sein", so die 38-Jährige weiter. Gleichzeitig betonte Moss, dass sie das niederländische Model Lara Stone "mit ihren Brüsten und ihren Zähnen sehr heiß" finde. Ihr Ehemann, "The Kills"-Gitarrist Jamie Hince, finde die Niederländerin jedoch weniger anziehend, erklärte Moss.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1890/kate-moss-findet-sich-nicht-sexy.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619